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1 Carriera 27/1/2023 Studentessa del corso di Biotecnologie mediche e 
farmaceutiche

No La studentessa riscontra un problema burocratico per l'inizio del suo internato di tesi presso l'Istituto Oncologico Europeo (IEO) relativo alla 
richiesta da parte dello IEO di modificare il modulo legale che l'Università di Pavia richiede per l'autorizzazione all'internato di tesi.

Segreteria Studenti 31/1/2023 Cara XXX
la Segreteria Studenti mi informa che è stato raggiunto l'accordo con l'ente IEO, e la questione è in corso di risoluzione. Lei potrà quindi continuare la sua attività.
Un saluto cordiale,
Silvana Borutti

2 Didattica 27/1/2023 Laureanda del CdL Magistrale in Comunicazione 
Digitale

No La studentessa lamenta perplessità sul metodo di valutazione dei docenti XXX e YYY per l'esame ZZZ. Riscontra inoltre che la parcentuale degli 
studenti bocciati è molto alta e che  i voti degli studenti che riescono a superare l'esame sono bassi.

Presidente del Consiglio Didattico e 
Referente del Corso

1/2/2023 Cara XXX,
ho segnalato il caso da lei esposto al Presidente di Consiglio didattico e al Referente del Corso di Laurea, che assicurano che la situazione è già sotto monitoraggio, anche in 
commissione paritetica.
Informano inoltre che la prossima settimana è convocata una riunione con i docenti interessati per dare una risposta adeguata alle segnalazioni.
Un saluto cordiale,
Silvana Borutti

3 Didattica 30/1/2023 Studentessa di Lingue e Culture Moderne No La studentessa non riesce a superare l'ultimo esame prima della laurea, YYY. In quanto studente lavoratore non può seguire le lezioni e le risulta 
difficile superare la prova scritta dell’esame, soprattutto perché è la stessa per frequentanti e non frequentanti. Ha anche preso lezioni private, 
senza comunque superare l'esame. La studentessa chiede quindi se è possibile cambiare il piano di studi inserendo un altro esame al posto di 
YYY. Qualora non fosse possibile, l'unica alternativa sarebbe cambiare Università.

Segreteria Studenti 31/1/2023 Cara XXX,
la Segreteria Studenti ha esaminato il suo caso, e mi informa che, per il Regolamento del Corso di ZZZ,  non le è purtroppo possibile modificare il piano di studi, poiché YYY è la 
terza lingua da lei scelta, con AAA e BBB.
Un saluto cordiale,
Silvana Borutti

In data 16/03/2023 la studentessa riscrive al Garante chiedendo se fosse possibile  interrompere gli studi per poi 
riscriversi con un' altra matricola così da poter cambiare il piano di studi e qual è la procedura per la valutazione degli 
esami in casodecidesse decidesse di cambiare corso di studio.

In data 20/03/2023 il Garante degli Studenti risponde:
Cara XXX,
la Segreteria Studenti, a cui ho sottoposto il suo caso, ha tempestivamente risposto in questi termini.
Lei può rinunciare agli studi. Per il nuovo Anno Accademico, dovrà presentare domanda di prevalutazione secondo la 
procedura che troverà pubblicata sul sito prima dell'inizio dell'Anno Accademico, chiedendo la convalida degli esami 
superati. Una volta avuto l'esito della prevalutazione, potrà procedere con la nuova iscrizione.
Con un saluto cordiale,
Silvana Borutti

4 Didattica 31/1/2023  Studente di ingegneria edile architettura No Lo studente descrive un episodio accaduto durante l'esame di ZZZ con la Prof.ssa YYY. La Prof.ssa YYY non ha permesso allo studente di lasciare 
l'aula durante l'esame per utilizzare i servizi igienici così lo studente ha consegnato iol compito prima del dovuto. Lo studente non ha superato 
l'esame. Lo studente è poi dovuto ritornare nel suo paese d'origine e durante il viaggio ha contratto un'infezione. Lo studente, anche attraverso 
un certificato del suo medico, chiede di poter sostenere l'esame in modalità online.

1/2/2023 Caro XXX,
la ringrazio per il messaggio.
Le posso dire che recentemente il Ministero ha ribadito che per tutte le Università (comprese le telematiche) gli esami di profitto devono svolgersi in presenza, salvo eccezioni 
collegate al Covid, o a casi di disabilità, certificati da referti e certificati medici (in quest'ultimo caso, ci si deve rivolgere al Servizio SAISD: disabili@unipv.it).
Con un saluto cordiale,
Silvana Borutti

5 Didattica 27/2/2023 Studente terzo anno del corso Medicine and 
Surgery Harvey

No Lo studente lamenta alcuni fatti relativi all'esame ZZZ del Prof. YYY, in particolare sul metodo di valutazione dell'esame. Presidente del Consiglio Didattico 28/2/2023 Caro XXX,
la ringrazio per il messaggio.
Sarà mia cura prendere contatto con la struttura competente.
Un saluto cordiale,
Silvana Borutti

Il Prof. KKK Presidente del Consiglio Didattico, interpellato dal Garante degli Studenti, ha preso contatti con il 
docente in questione trovando una soluzione soddisfacente per lo studente.

6 Altro 1/3/2023 PTA No La Dott.ssa XXX scrive per informare il Garante di segnalazioni da parte di due studentesse sul comportamento di uno compagno di corso.
Entrambe le studentesse, segnalano difficoltà a studiare, seguire le lezioni e svolgere gli esami per il comportamento dello studente. 

3/3/2023 Cara XXX,
la ringrazio per aver messo il Garante a conoscenza di questo difficile e doloroso caso.
Purtroppo il Garante non ha alcun titolo a intervenire. La sua funzione infatti è far da tramite tra gli studenti e le istituzioni su temi relativi a didattica, carriera e diritto allo studio - 
aspetti che non sono coinvolti nei casi in questione,
Per quanto posso valutare, quello che è stato giustamente consigliato alla studentessa lo scorso novembre, cioè il ricorso al servizio psicologico e al centro antiviolenza, potrebbe 
esserle riproposto. La studentessa potrebbe andare di persona al Centro antiviolenza e farsi spiegare le azioni da intraprendere.
Per sporgere denuncia dai Carabinieri, che è vittima di un reato che credo di poter interpretare come stalking, la studentessa dovrebbe essere informata che non è necessario 
avere un avvocato, ma che è comunque necessario che siano portate delle prove (messaggi, chiamate, comunicazioni) in modo tale che la denuncia sia il più circostanziata 
possibile. 
Con un saluto cordiale,
Silvana Borutti

7 Altro 15/3/2023 Rappresentante degli studenti e delle studentesse 
Medicina e Chirurgia Golgi. 

No La studentessa comunica di aver ricevuto diverse segnalazioni di commenti discriminatori fatti da docenti e studenti durante gli esami, i tirocini e 
le lezioni. La studentessa chiede la possibilità di creare un form anonimo e di somministrarlo agli studenti per una maggiore facilitazione al 
dialogo, senza possibili ripercussioni.

15/3/2023 Cara XXX,
la ringrazio per il messaggio.
Per le funzioni previste dal Regolamento, il Garante non ha alcun titolo a intervenire nel caso di discriminazioni da lei riferito. La funzione del Garante infatti è far da tramite tra gli 
studenti e le istituzioni su temi relativi a didattica, carriera e diritto allo studio.
Lei può sottoporre il problema di cui scrive alla Consigliera di Fiducia (consiglieradifiducia@unipv.it)
Con un saluto cordiale,
Silvana Borutti

8 Carriera 20/3/2023 Studente di matematica, secondo anno fuori corso No Lo studente, lavoratore e fuori corso, chiede informazioni per ottenere il trasferimento dall'Università di Pavia a Unicamillus. Segreteria Studenti 20/3/2023 Caro XXX,
ho sottoposto il suo caso alla Unità Organizzativa Gestione Carriere degli Studenti. La responsabile mi ha immediatamente risposto che il trasferimento le può essere accordato.  
Occorre che lei presenti formale istanza secondo le modalità indicate alla pagina Trasferimenti ad altri Atenei | Università di Pavia (unipv.it) Alla domanda dovrà essere allegato il 
nulla-osta di Unicamillus che accettano il trasferimento.
Spero che in questo modo il suo problema sia risolto.
Un saluto cordiale,
Silvana Borutti

9 Altro 31/3/2023  Studentessa di ingegneria No La studentessa contatta il Garante degli Studenti per richiedere, anche per conto di altri studenti nella sua condizione, l'utilizzo di un'aula per la 
preghiera. La studentessa è a conoscenza che la stessa richiesta effettuata nel 2018 non ha avuto esito positivo. 

Prorettore alla Didattica e Delegato 
all'orientamento

31/3/2023 Cara XXX,
la ringrazio per il messaggio, che espone con chiarezza e partecipazione il problema che lei condivide con altri compagni.
Sarà mia cura presentare la richiesta alle strutture competenti.
Con un saluto cordiale,
Silvana Borutti

In data 17/05/2023 il Garante degli Studenti scrive alla studentessa:

Cara XXX,
dopo aver sentito le strutture competenti, posso ora riprendere il dialogo con lei. 
Le confermo che c'è consapevolezza del rilievo che la questione ha per alcuni studenti dell'Ateneo.
La questione è stata affrontata nella Commissione didattica del Senato. Si è convenuto che il problema presenta più 
aspetti da chiarire.
Naturalmente va richiamato il fatto che la pratica della religione non è inclusa nelle finalità istituzionali dell’Università 
e che pertanto non può sottrarre spazi e risorse alla didattica o alla ricerca, ma poiché ci sono aspetti della 
destinazione dell'aula da chiarire, è stato dato mandato ai rappresentanti degli studenti di approfondire meglio la 
questione.
Un saluto cordiale,
Silvana Borutti

10 Carriera 6/4/2023 Studentessa di medicina No La studentessa segnala che due appelli di ZZZ 1 del 6° anno (parziali di JJJ e KKK) previsti il 3 e 4 aprile sono stati annullati la sera di sabato 1° 
aprile, senza comunicazione ufficiale da parte del Docente, ma tramite un messaggio whatsapp del rappresentante degli studenti incaricato. La 
motivazione era duplice: la mancata prenotazione dell'aula e l'iscrizione anche di studenti iscritti al 5 anno (attuale). La studentessa in questione 
è iscritta al 5 anno, ma ha anticipato la frequenza al corso all'a.a. 21/22 e pertanto ha la possibilità di effettuare l'esame.
L'esame è stato riprogrammato per il 18 e 20 aprile, solo per gli studenti del sesto anno, escludendo quelli del 5° che hanno frequentato il corso 
durante l'a.a. 21/22. L'elenco è stato stilato dal rappresentante incaricato dal Docente e non con il sistema di iscrizione ufficiale che compare 
nell'interfaccia di Esse3 docente.
La studentessa lamenta che non sia permesso a lei e agli altri studenti di sostenere l'esame riprogrammato per il 18 e il 20 aprile nonostante sia 
previsto dal Regolamento. La studentessa non chiede espressamente una soluzione ma desidera segnalare l'accaduto.

Presidente del Consiglio Didattico 7/4/2023 Cara XXX,
la ringrazio per il messaggio, che espone il problema in cui lei è incorsa relativo alla cancellazione di appelli di esame.
Sarà mi cura prendere contatto con le strutture competenti.
Un saluto cordiale,
Silvana Borutti

La Prof.ssa ZZZ, Presidente del Consiglio Didattico, interpellata dal Garante degli Studenti, ha approfondito la 
questione.

11 Carriera 10/4/2023 Studente part time del corso in Storia globale delle 
civiltà e dei territori

No Lo studente, iscritto part-time, lamenta il fatto che non gli sia concesso di approfittare dei 48 cfu per esami sovrannumerari durante gli anni di 
corso.

Segreteria Studenti 12/4/2023 Caro XXX,
ho preso contatto con il Servizio Segreteria Studenti, che ha esaminato il suo caso.
La situazione che lei segnala non è purtroppo modificabile, perché è legata al vincolo che gli studenti iscritti in regime di tempo parziale hanno sui crediti da inserire nel piano di 
studi. Questo vincolo è indicato nell'art. 3 del Regolamento per l'iscrizione in regime di tempo parziale. Nello stesso articolo è riportato il divieto di inserire esami in 
sovrannumero.
Un saluto cordiale,
Silvana Borutti

In data 12/04/2023 la studente comunica al Garante di essere a conoscenza del vincoilo del Regolamento ma chiede 
una modalità per appellarsi per modificarlo in quanto ritiene sia una disposizione iniqua rispetto agli alti studenti.

In data 12/04/2023 il Garante degli Studenti risponde:

Caro XXX,
lei può chiedere agli studenti rappresentanti del suo Corso di laurea perché portino eventualmente l'istanza 
all'attenzione degli Organi Accademici.
Un saluto cordiale,
Silvana Borutti

12 Carriera 14/4/2023 Studente di Agro-food sustainability No A settembre 2022 lo studente si è iscritto al corso di laurea magistrale 'Agro-food sustainability' effettuando l'immatricolazione sotto condizione 
perchè gli mancava solo un esame da conseguire per la laurea triennale presso un altro Ateneo.  A gennaio ha superato l'esame e quindi si è 
iscritto  alla sessione di laurea primaverile della sua Università, prevista per fine aprile. All'università di Pavia però la scadenza per conseguire il 
titolo triennale e sciegliere la condizione di immatricolazione sotto condizione è prevista per il 31/03. Lo studente è stato contattato dalla 
Segreteria Studenti dell'Università di Pavia per informalo della scadenza del caricamento della domanda entro il 31/03. Lo studente chiede 
pertanto al Grante una soluzione per non perdere l'intero anno.

Segreteria Studenti 19/4/2023 Caro XXX,
la Dirigente Responsabile del Servizio di Immatricolazione ha esaminato il suo caso.
Come lei ha potuto vedere, secondo il calendario didattico approvato dal Senato Accademico, la data entro la quale conseguire il titolo di accesso di primo livello e sciogliere la 
condizione per attivare definitivamente la carriera di secondo livello è il 31 marzo (parte evidenziata in giallo nel calendario didattico allegato); la stessa data per lo scioglimento 
della condizione di cui sopra è riportata nell'Art. 8 comma 1 del Regolamento studenti (in allegato). La stessa scadenza è riportata nella pagina web del nostro sito di Ateneo in cui 
è spiegato come immatricolarsi ai corsi di laurea magistrale. L'attuale link è https://portale.unipv.it/it/didattica/corsi-di-laurea/ammissioni/iscriversi-ad-una-laurea-
magistrale/lauree-magistrali-ad-0
Non si può dunque procedere all'immatricolazione. Le viene tuttavia proposta questa soluzione, concordata con i Referenti del corso di laurea magistrale e con il Responsabile del 
Servizio Offerta formativa: lei  può iscriversi ad alcuni insegnamenti già frequentati del CLM per un massimo di 30 cfu, nel rispetto di quanto disposto nel Regolamento Studenti, e 
chiedere, per il prossimo anno accademico, un'ammissione al secondo anno del CLM di suo interesse.
Mi auguro che questa soluzione sia per lei soddisfacente.
Un saluto cordiale,

l  13 Didattica 14/4/2023 Studentessa V anno di CTF ripetente Sì La studentessa segnala alcuni episodi spiacevoli accaduti durante l'esame di ZZZ tenuto dalla Prof.ssa YYY. La studentessa ha sostenuto l'esame 
scritto più volte, il tempo a disposizone è troppo poco rispetto alla specificità delle domande 
Inoltre, insieme ad altri studenti, ha fatto più volte richiesta alla Professoressa YYY di un appello straordinario, considerato che si tratta 
dell'ultimo esame prima della laurea, ricevendo riscontro negativo. 

Presidente del Consiglio Didattico 17/4/2023 Cara XXX,
grazie del messaggio, che espone con chiarezza  la sua istanza.
Sarà mia cura prendere contatto con l'Istituzione competente.
Un saluto cordiale,
Silvana Borutti

La Prof.ssa KKK, Presidente del Consiglio Didattico, interpellata dal Garante degli Studenti, ha preso contatti con il 
docente in questione trovando una soluzione soddisfacente per la studentessa; l'appello straordinario

14 Didattica 14/4/2023 Studentessa V anno di CTF ripetente Sì La studentessa segnala alcuni episodi spiacevoli accaduti durante l'esame di ZZZ tenuto dalla Prof.ssa YYY. La studentessa ha sostenuto l'esame 
scritto più volte, il tempo a disposizone è troppo poco rispetto alla specificità delle domande 
Inoltre, insieme ad altri studenti, ha fatto più volte richiesta alla Professoressa YYY di un appello straordinario, considerato che si tratta 
dell'ultimo esame prima della laurea, ricevendo riscontro negativo. 

Presidente del Consiglio Didattico 17/4/2023 Cara XXXm
grazie del messaggio, che espone con chiarezza  la sua istanza.
Sarà mia cura prendere contatto con l'Istituzione competente.
Un saluto cordiale,
Silvana Borutti

La Prof.ssa KKK, Presidente del Consiglio Didattico, interpellata dal Garante degli Studenti, ha preso contatti con il 
docente in questione trovando una soluzione soddisfacente per la studentessa; l'appello straordinario

15 Carriera 14/4/2023 Studente Medicina Sì Lo studente, a nome dei laureandi del corso di Medicina e Chirurgia, segnala al Garante presunte irregolarità sul nuovo regolamento per il 
conseguimento dei crediti e la convalida dei tirocini TVP abilitanti; è stato introdotto il non conteggio delle attività svolte prima di venerdì 14 
aprile e l'obbligo di ripetizione delle attività svolte precedentemente nel corso di diversi mesi dagli studenti, nel giro del prossimo mese, entro il 
15 maggio. 

Presidente di Medicina e Dirigente Area 
Didattica

17/4/2023 Caro XXX, cari Studenti  laureandi del corso di Medicina e Chirurgia coorti 2016/2017 e 2017/2018,
grazie per il messaggio, che espone con chiarezza il problema che vi riguarda.
Sarà mia cura prendere contatto con le strutture competenti.
Un saluto cordiale,
Silvana Borutti

In data 4/05/2023 il Garante degli Studenti risponde allo studente:

Caro XXX,
come le avevo anticipato, il Garante ha preso contatto con i vari livelli istituzionali competenti intorno alla questione 
che lei ha esposto a nome dei laureandi del corso di Medicina e Chirurgia coorti 2016/2017 e 2017/2018 
dell'Università di Pavia.
Le posso dire che vi saranno dati riscontri in merito al problema che si è creato.
Un saluto cordiale,
Silvana Borutti 

16 Didattica 15/4/2023 Studentessa V anno di CTF ripetente Sì La studentessa segnala alcuni episodi spiacevoli accaduti durante l'esame di ZZZ tenuto dalla Prof.ssa YYY. La studentessa ha sostenuto l'esame 
scritto più volte, il tempo a disposizone è troppo poco rispetto alla specificità delle domande 
Inoltre, insieme ad altri studenti, ha fatto più volte richiesta alla Prof.ssa YYY di un appello straordinario, considerato che si tratta dell'ultimo 
esame prima della laurea, ricevendo riscontro negativo. 

17/4/2023 Cara XXX,
grazie del messaggio, che espone con chiarezza  la sua istanza.
Sarà mia cura prendere contatto con l'Istituzione competente.
Un saluto cordiale,
Silvana Borutti

La Prof.ssa KKK, Presidente del Consiglio Didattico, interpellata dal Garante degli Studenti, ha preso contatti con il 
docente in questione trovando una soluzione soddisfacente per la studentessa: l'appello straordinario

17 Didattica 15/4/2023 Studente V anno di CTF ripetente Sì Lo studente segnala alcuni episodi spiacevoli accaduti durante l'esame di ZZZ tenuto dalla Prof.ssa YYY. Lo studente ha sostenuto l'esame scritto 
più volte, il tempo a disposizone è troppo poco rispetto alla specificità delle domande 
Inoltre, insieme ad altri studenti, ha fatto più volte richiesta alla Prof.ssa YYY di un appello straordinario, considerato che si tratta dell'ultimo 
esame prima della laurea, ricevendo riscontro negativo. 

17/4/2023 Caro XXX, 
grazie del messaggio, che espone con chiarezza  la sua istanza.
Sarà mia cura prendere contatto con l'Istituzione competente.
Un saluto cordiale,
Silvana Borutti

La Prof.ssa KKK, Presidente del Consiglio Didattico, interpellata dal Garante degli Studenti, ha preso contatti con il 
docente in questione trovando una soluzione soddisfacente per lo studente: l'appello straordinario

18 Didattica 15/4/2023 Studentessa V anno di CTF ripetente Sì La studentessa segnala alcuni episodi spiacevoli accaduti durante l'esame di ZZZ tenuto dalla Prof.ssa YYY. La studentessa ha sostenuto l'esame 
scritto più volte, il tempo a disposizone è troppo poco rispetto alla specificità delle domande 
Inoltre, insieme ad altri studenti, ha fatto più volte richiesta alla Prof.ssa YYY di un appello straordinario, considerato che si tratta dell'ultimo 
esame prima della laurea, ricevendo riscontro negativo. 

17/4/2023 Cara XXX,
grazie del messaggio, che espone con chiarezza  la sua istanza.
Sarà mia cura prendere contatto con l'Istituzione competente.
Un saluto cordiale,
Silvana Borutti

La Prof.ssa KKK, Presidente del Consiglio Didattico, interpellata dal Garante degli Studenti, ha preso contatti con il 
docente in questione trovando una soluzione soddisfacente per la studentessa: l'appello straordinario



19 Didattica 17/4/2023 Studentessa V anno di CTF ripetente Sì La studentessa segnala alcuni episodi spiacevoli accaduti durante l'esame di ZZZ tenuto dalla Prof.ssa YYY. La studentessa ha sostenuto l'esame 
scritto più volte, il tempo a disposizone è troppo poco rispetto alla specificità delle domande 
Inoltre, insieme ad altri studenti, ha fatto più volte richiesta alla Prof.ssa YYY di un appello straordinario, considerato che si tratta dell'ultimo 
esame prima della laurea, ricevendo riscontro negativo. 

17/4/2023 Cara XXX
grazie del messaggio, che espone con chiarezza  la sua istanza.
Sarà mia cura prendere contatto con l'Istituzione competente.
Un saluto cordiale,
Silvana Borutti

La Prof.ssa KKK, Presidente del Consiglio Didattico, interpellata dal Garante degli Studenti, ha preso contatti con il 
docente in questione trovando una soluzione soddisfacente per la studentessa: l'appello straordinario

20 Didattica 17/4/2023 Studentessa V anno di CTF ripetente Sì La studentessa segnala alcuni episodi spiacevoli accaduti durante l'esame di ZZZ tenuto dalla Prof.ssa YYY. La studentessa ha sostenuto l'esame 
scritto più volte, il tempo a disposizone è troppo poco rispetto alla specificità delle domande 
Inoltre, insieme ad altri studenti, ha fatto più volte richiesta alla Prof.ssa YYY di un appello straordinario, considerato che si tratta dell'ultimo 
esame prima della laurea, ricevendo riscontro negativo. 

17/4/2023 Cara XXX
grazie del messaggio, che espone con chiarezza  la sua istanza.
Sarà mia cura prendere contatto con l'Istituzione competente.
Un saluto cordiale,
Silvana Borutti

La Prof.ssa KKK, Presidente del Consiglio Didattico, interpellata dal Garante degli Studenti, ha preso contatti con il 
docente in questione trovando una soluzione soddisfacente per la studentessa: l'appello straordinario

21 Didattica 17/4/2023 Studentessa V anno di CTF ripetente Sì La studentessa segnala alcuni episodi spiacevoli accaduti durante l'esame di ZZZ tenuto dalla Prof.ssa YYY. La studentessa ha sostenuto l'esame 
scritto più volte, il tempo a disposizone è troppo poco rispetto alla specificità delle domande 
Inoltre, insieme ad altri studenti, ha fatto più volte richiesta alla Professoressa YYY di un appello straordinario, considerato che si tratta 
dell'ultimo esame prima della laurea, ricevendo riscontro negativo. 

17/4/2023 Cara XXX,
grazie del messaggio, che espone con chiarezza  la sua istanza.
Sarà mia cura prendere contatto con l'Istituzione competente.
Un saluto cordiale,
Silvana Borutti

La Prof.ssa KKK, Presidente del Consiglio Didattico, interpellata dal Garante degli Studenti, ha preso contatti con il 
docente in questione trovando una soluzione soddisfacente per la studentessa: l'appello straordinario

22 Altro 22/6/2023 Assegnista Fisica No L'assegnista lamenta problemi con il referente del suo assegno e chiede al Garante consigli per risolvere la situazione. 22/6/2023 Dear XXX,
thank you for your message.
According to the regulations, the function of the Student Guarantor is to act as a liaison between students and institutions on issues and problems related to teaching, right to 
study, and careers. Since your status is not as a student, but a postdoctoral fellowship, the Student Guarantor cannot intervene. Instead, your point of contact is the Director of 
the Department Department of Physics.
Best regards,
Silvana Borutti

23 Carriera 24/7/2023 Studente di igiene dentale No Lo studente segnala che la Prof.ssa YYY è solita non verbalizzare per tempo i voti degli esami. Lo studente ha bisogno della verbalizzazione 
dell'esame di ZZZ entro il 10/08 al fine di richiedere la borsa di studio Edisu.

Referente Corso di Laurea 25/7/2023 Caro XXX,
sarà mia cura prendere contatto con le strutture competenti.
E' necessario che lei mi scriva a quale corso di laurea è iscritto e a quale esame si riferisce.
Grazie. Un saluto cordiale,
Silvana Borutti 

Il Prof. KKK, Referente del Corso di Laurea, interpellato dal Garante degli Studenti, ha preso contatti con il docente in 
questione trovando una soluzione soddisfacente per lo studente.

24 Carriera 31/10/2023 Studentessa di scienze biologiche No La studentessa riscontra problemi con la modifica del piano di studi. Segreteria Studenti 09/11/2023 Cara XXX,
per la questione, lei deve rivolgersi alla Responsabile della Gestione Carriere Studenti, che le fornirà tutte le informazioni pratiche necessarie.
Un saluto cordiale,
Silvana Borutti

25 Carriera 01/12/2023  Studente di Medicina Harvey No Lo studente lamenta disparità di trattamento per gli studenti iscritti i corsi di laurea in medicna Golgi e Harvey Preside di Facoltà 05/12/2023 Dear XXX,
I made contact with the President of the Faculty of Medicine, who assured me that the reported problems have been taken up with the course leaders in several meetings. Other 
meetings were held with the students: one with the Harvey course representatives and one with the student representatives in the Academic Senate. A further meeting with all 
representatives (Harvey and Senate) is scheduled for next week.

The President specifies that the critical areas have already been discussed and corrective solutions, shared with the year representatives and Harvey's representative, have been 
defined. To that end, it will be necessary to change the regulations, a procedure that requires precise timing and steps.

However, the President points out that there is no discrimination taking place between Golgi and Harvey students, simply the two courses apply different regulations that are 
public and known to students at the time of enrolment. No pejorative or restrictive changes have been made to these regulations.

The news of the suicide of 'many colleagues' of which you write leaves the President and the General Manager of the University of Pavia very surprised, because there is no 
evidence to that effect. If true, it should be documented and would require a supportive intervention that the Faculty of Medicine would certainly not shy away from.

Equally surprising is the phrase 'the university blamed them instead', which should also be documented, as it is a very weighty statement.

As Student Guarantor, I can say that the University of Pavia has always listened very carefully to students' complaints and has always endeavoured to find reasonable solutions to 
protect their education and personal growth within the University. 

I hope that the elements of this answer can be satisfactory.

Kind regards,

Silvana Borutti

26 Carriera/Diritto allo 
studio

07/12/2023  Studente di Medicina Harvey No Lo studente lamenta disparità di trattamento per gli studenti iscritti i corsi di laurea in medicna Golgi e Harevy e le ricadute negative sulla 
carriera e sui benefici relativi al diritto allo studio (perdita della borsa di studio).

Preside di Facoltà 13/12/2023 Dear XXX,

I made contact with the President of the Faculty of Medicine, Prof. YYY, who assured me that the reported problems have been taken up with the course leaders in several 
meetings. Other meetings were held with the students: one with the Harvey course representatives and one with the student representatives in the Academic Senate. A further 
meeting with all representatives (Harvey and Senate) is scheduled for this week.

The President specifies that the critical areas have already been discussed and corrective solutions, shared with the year representatives and Harvey's representative, have been 
defined. To that end, it will be necessary to change the regulations. As you know, this can be done in early 2024, but it is a procedure that requires precise timing and steps.

However, the President points out that there is no discrimination or injustice taking place between Golgi and Harvey students, simply the two courses apply different regulations 
that are public and known to students at the time of enrolment. No pejorative or restrictive changes have been made to these regulations.

Regarding the passage in which you write 'they changed the required number of credits to 38', Prof. ZZZ points out that the text of the regulation is generally changed in February 
March each year if it is necessary. Unfortunately, this year due to the shifting of part of an integrated examination from year I to year VI, the credits in year I were reduced, and 
students would have had to take all the examinations to obtain the required 42 credits in order to pass the year. In order to help students, an emergency decree was made 
reducing the credits required to 38 (if students passed the Living Molecules integrated course) or 39 (if they passed the Sctucture of the Body course).

As for the problems related to the suspension of the EDISU grant, which create an economic hardship for you, they are due to the fact that EDISU has its own regulations. 
Unfortunately, the problems of realignment with the university's regulations cannot be addressed and solved immediately.

I have carefully read the psychological aspects of your situation, which you expound with great finesse. As Prof ZZZ wrote to you, I would say that you must and can find the 
strength to concentrate on your training as a doctor, considering that the immediate difficulties can be overcome.

As Student Guarantor, I can say that the University of Pavia has always listened very carefully to students' complaints and has always endeavoured to find reasonable solutions to 
protect their education and personal growth within the University. 

I hope that the elements of this answer can be satisfactory.

Best regards,

Silvana Borutti
27 Altro 17/12/2023 Studente di medicina Harvey No Lo studente lamenta un caso di discriminazione politico/religiosa nell'ambito di un'organizzazione studentesca Harvey MedSoc 18/12/2023 Dear XXX,

the case you present does not fall within the remit of the Guarantor. The Guarantor's task is to guarantee students' rights in matters relating to teaching, the right to study, and 
careers, which he does by contacting the offices and institutions in charge.
For the incidents you report, which are causing you considerable discomfort, you can turn to the Trusted Adviser, Lawyer Nicoletta Parvis.  The Trusted Adviser deals with cases 
such as harassment, mobbing, discrimination. All information can be found at the following link:
http://wcm-3.unipv.it/site/home/ateneo/organi-di-governo/cug---comitato-unico-di-garanzia/consigliera-di-fiducia.html

Best regards,
Sil  B tti
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